

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE MARINA

ORDEN de 14 de diciembre de 1964 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco, al Práctico del puerto de Bilbao don Juan Cecilio Alday Larrosa.

A propuesta del Almirante Capitán General del Departamento Marítimo de El Ferrol del Caudillo, de conformidad con lo informado por la Junta de Clasificación y Recompensas y en atención a los méritos contraídos por el Práctico del puerto de Bilbao don Juan Cecilio Alday Larrosa, vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco.

Madrid, 14 de diciembre de 1964.

NIETO

ORDEN de 19 de diciembre de 1964 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, de la clase que para cada uno de ellos se indica, al personal que se menciona.

En atención a los méritos contraídos por el personal que a continuación se relaciona, vengo en concederles la Cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, de la clase que para cada uno de ellos se indica.

Don José Molina Plata, Subdirector general de Prensa, de tercera clase.

Don Manuel Aznar Acedo, de tercera clase.

Don Rafael Ramos Losada, de segunda clase.

Don Angel Fernández Marrero, de segunda clase.

Don José de las Casas Acevedo, de segunda clase.

Don Rogelio Leal Carrillo, de primera clase.

Don José Pastor Caro, de primera clase.

Don Luis Hernández Calderón, de primera clase.

Don Teodoro Naranjo Domínguez, de primera clase.

Madrid, 19 de diciembre de 1964.

NIETO

ORDEN de 5 de enero de 1965 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco, al Comisario del Cuerpo General de Policía don Manuel Honorato Estévez.

A propuesta del Almirante Capitán General del Departamento Marítimo de El Ferrol del Caudillo, de conformidad con lo informado por la Junta de Clasificación y Recompensas y en atención a los méritos contraídos por el Comisario del Cuerpo General de Policía don Manuel Honorato Estévez, vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco.

Madrid, 5 de enero de 1965.

NIETO

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 16 de diciembre de 1964 por la que se clasifican como fundaciones benéfico-particulares las instituidas por don Benjamín Gallego Gabaldón en Torrenueva y Torre de Juan Abad (Ciudad Real).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente sobre clasificación de las fundaciones benéficas instituidas por don Benjamín Gallego Gabaldón, en Torre de Juan Abad y Torrenueva, provincia de Ciudad Real, y

Resultando que don Benjamín Gallego Gabaldón falleció en Madrid el 3 de septiembre de 1949, bajo testamento que ha-

bia otorgado ante el Notario don Rafael López de Haro en 19 de febrero de 1944, en el cual instituyó heredera universal en usufructo de todos sus bienes a su esposa, doña Concepción Rodríguez Mantilla, y si, caso de fallecer ésta, viviese la hermana del testador doña Elisa Gallego Gabaldón, pasarían a ella, también en usufructo, todos los bienes de la herencia, y a la muerte de cualquiera de ellas, se transmitirían, también en usufructo, a su sobrina doña Antonina Bustamante Gallego, a la cual instituyó heredera y a sus descendientes en nuda propiedad de todos sus bienes. Para el supuesto de que su citada sobrina falleciese sin descendencia, dispuso que todos los bienes inmuebles rústicos de la herencia del testador, sitos en término municipal de Torre de Juan Abad —con excepción de la dehesa «Escamilla»—, los usufructúen, mientras vivan, por partes iguales, cuatro sobrinos carnales, hijos de un difunto hermano, así como de todos los bienes inmuebles, rústicos y urbanos, sitos en el término de Torrenueva —con excepción de la casa en que habitaba el testador, sita en la calle del Generalísimo de dicha villa—, los habrían de usufructuar dos sobrinos carnales. La casa propiedad del testador, sita en la calle del Calvario de la villa de Torre de Juan Abad, se destinaria a la fundación de un hospital, o asilo, o refugio, o casa de beneficencia para los pobres de dicha villa, así como la casa sita en la calle del Generalísimo, antes citada, se destinaria también a la fundación de otro hospital, o asilo, o refugio, o casa de beneficencia para los pobres de esta última localidad (Torrenueva). Para la administración y empleo de tales fines instituyó un Patronato, compuesto por el Cura párroco, Alcalde y Juez municipal de cada uno de los pueblos mencionados. La finca «Escamilla» había de quedar adscrita con sus rentas al sostenimiento de las dos casas de beneficencia; las rentas de los bienes usufructuados, sitos en Torre de Juan Abad, habrían de adscribirse, una vez extinguido el usufructo, al sostenimiento de la casa de beneficencia en dicha localidad e igualmente las rentas de los bienes usufructuados en Torrenueva, una vez también extinguido el usufructo, se dedicarían al sostenimiento de la casa de beneficencia en dicha localidad. Por último, dispuso que para el caso de que no pudiese tener realidad la fundación o sostenimiento de ambas casas de beneficencia, que los bienes fueran vendidos mediante subasta pública por los respectivos patronatos y que el producto de las ventas fuese distribuido entre los pobres de ambas localidades en la forma prescrita por la Ley;

Resultando que en 25 de noviembre de 1949, y ante el Notario don Rafael López de Haro y Moya, se otorgó escritura de aceptación de herencia y protocolización de operaciones particionales, en la cual se hace referencia a distintos bienes integrantes del caudal relicto y, tras diferentes incidencias surgidas en la tramitación del expediente, la Junta Provincial de Beneficencia concretó los bienes que habrían de destinarse al sostenimiento de las fundaciones creadas para cada uno de los pueblos citados, en la forma siguiente: En Torre de Juan Abad, y en pleno dominio, una finca rústica denominada «Escamilla», valorada en 1.920.052 pesetas, y en nuda propiedad nueve fincas rústicas valoradas en 10.217,83 pesetas, viniendo estas últimas, cuando ocurra el fallecimiento de los herederos usufructuarios, apellidos Moreno del Moral, destinadas con sus rentas al sostenimiento de la institución que habría de crearse en dicho pueblo de Torre de Juan Abad. En cuanto al término de Torrenueva, las fincas adscritas en pleno dominio a la Fundación están integradas por una urbana, en la calle del Generalísimo, número 39, valorada en 73.959 pesetas, y una rústica, denominada «Escamilla», anteriormente descrita y valorada, cuyas rentas se destinan por mitad a ambas Fundaciones. Y en nuda propiedad, en el término municipal de Torrenueva, once fincas rústicas, que vienen siendo usufructuadas por las herederas apellidadas Moreno Alcázar, y que al fallecimiento de éstas quedarán con sus rentas incorporadas al sostenimiento de la institución que se crea en dicho pueblo;

Resultando que de lo actuado en el expediente viene a deducirse la ineficacia de la disposición del testador referente a la constitución de un hospital, asilo, refugio o casa de beneficencia en Torre de Juan Abad para los pobres del pueblo, al ser vendida por aquél antes de su fallecimiento la casa que había de ocuparlo y que igualmente resulta ineficaz la disposición del testador en relación a la creación de un hospital, asilo, refugio o casa de beneficencia en Torrenueva, habida cuenta de que, como resulta del informe emitido por el Arquitecto y Vocal de la Junta, señor García del Castillo, la casa del fundador, sita en la calle del Generalísimo, no permite ningún aprovechamiento por su estado ruinoso, sin que compense el derribo el precio de los materiales del mismo, razón por la cual se propone su venta, entregando a los pobres lo que resulte como consecuencia de tal inversión, así como la mitad de las rentas producidas por la finca «Escamilla»;

Resultando que habiéndose tramitado el expediente oportuno e incorporado al mismo cuantos documentos resultan adecuados para formar juicio acerca de la verdadera situación del patrimonio fundacional y publicados edictos en el «Boletín Oficial» de la provincia, a efectos del trámite de audiencia en la clasificación que se pretende, la Junta Provincial de Beneficencia elevó lo actuado a este Ministerio para la resolución procedente;

Vistos el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899 y sus disposiciones concordantes;

Considerando que la clasificación de las Fundaciones es de la competencia de este Ministerio, según el artículo 7.º de la Instrucción, y está encaminada a regular su funcionamiento, asegurando el ejercicio del Protectorado del Gobierno, a cuyo fin ha de instruirse expediente para aclarar las dudas que sobre su carácter pudieran existir, el cual puede ser promovido por quienes, según los artículos 53 y 54 de la Instrucción, se encuentren para ello legitimados, circunstancias concurrentes en el caso que se examina;

Considerando que la Fundación que se pretende clasificar reúne, en principio, las condiciones previstas en los artículos segundo y cuarto del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, en relación con el 58 de la Instrucción, por tratarse de una institución de Beneficencia, creada y reglamentada por el fundador, con normas sobre su administración, Patronato y funcionamiento, encaminada a la satisfacción de necesidades físicas mediante la prestación gratuita de ayuda económica;

Considerando que según queda acreditado en el expediente la imposibilidad de constituir dos centros o establecimiento de Beneficencia en los Municipios de Torre de Juan Abad y Torrenueva, deviene del hecho de que las únicas rentas que se adscriben, de momento, a tales fines, están constituidas por las derivadas de la finca denominada «Escamilla», ya que el resto de las fincas rústicas sitas en cualquiera de los términos municipales se encuentran actualmente poseídas en usufructo por los herederos del señor Gabaldón y que por ello no es posible dedicar sus productos a tales fines, con independencia de que puedan resultar adecuados a la consecución de los objetivos previstos, lo que unido a la circunstancia de que la casa sita en Torrenueva, calle del Generalísimo, por su estado de ruina, no permite la instalación de ningún Centro, Refugio o Casa de Beneficencia, conforme se había previsto, son motivos que determinan no sólo la necesidad de adecuar al momento presente las posibilidades de la Fundación, sino que pueden considerarse previstos por el propio testador, el cual, en la cláusula undécima de su testamento admitió la posibilidad de que en el supuesto de que no llegara a tener realidad la Fundación prevista pudieran ser vendidos los bienes en pública subasta y su producto distribuido entre los pobres de ambas localidades en la forma prescrita por la Ley;

Considerando que según se informa por la Junta Provincial de Beneficencia, tal posibilidad de venta podría actuarse en relación con la casa sita en Torrenueva, dado su estado ruinoso, para adicionar su importe a las rentas actuales de la Fundación que, como se ha dicho, han de ser distribuidas por mitad en ambos términos municipales, procedentes de la finca denominada «Escamilla», todo lo cual podrá, en su momento, ser objeto de consideración en el expediente que a tal efecto y en cumplimiento de lo dispuesto en el Real Decreto de 29 de agosto de 1923 y 26 de julio de 1935 habrá de tramitarse;

Considerando que los antecedentes expuestos aconsejan que los fines de las fundaciones existentes en los términos municipales de Torrenueva y Torre de Juan Abad, al menos por el momento, queden limitados a la distribución y ayuda en forma periódica y permanente, mediante las reglas que el Patronato deberá establecer, a los pobres de ambos términos municipales, reservando la posibilidad de ampliar estos fines dirigiéndolos hacia la creación de Casa o Refugio de Beneficencia para el momento en que por extinguirse el usufructo que actualmente existe sobre las fincas rústicas de ambos términos municipales se pueda conocer si la cuantía de las rentas es adecuada para alcanzar alguna de las finalidades previstas por el testador;

Considerando que el capital fundacional puede considerarse suficiente para el cumplimiento de los fines en la forma anteriormente prevista, debiéndose para garantía y conservación de dicho patrimonio proceder a su inscripción a nombre de la Fundación en el Registro de la Propiedad;

Considerando que no habiéndose dispuesto por el testador nada en contrario ha de entenderse que el Patronato, que ha de constituirse en cada una de las localidades, integrado por el Cura Párroco, el Alcalde y el Juez municipal, viene sometido a la obligación de presentar presupuestos y rendir cuentas al Protectorado de la Beneficencia y, en todo caso, obligado a justificar el cumplimiento de las cargas fundacionales, siempre que a tal efecto sea requerido por la Autoridad competente;

Considerando que las Fundaciones de don Benjamín Gallego Gabaldón reúnen los requisitos prevenidos en el artículo 58 de la Instrucción y se han acreditado en el expediente cuantos extremos se previenen en los artículos 55 a 57 de la misma,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Clasificar como Fundaciones benéfico-particulares de carácter puro, sometidas al Protectorado del Ministerio de la Gobernación, las instituidas por don Benjamín Gallego Gabaldón en los términos municipales de Torrenueva y Torre de Juan Abad, provincia de Ciudad Real, con las finalidades que se citan y condiciones que se indican en esta resolución.

2.º Mantener la adscripción permanente del actual capital fundacional y de sus sucesivas ampliaciones, a los fines benéficos que está llamada a realizar, procediéndose a la inscripción de los inmuebles en el Registro de la Propiedad.

3.º Confirmar a los Patronos designados y a los que por sucesión y como consecuencia de las cláusulas de la escritura de fundación sean llamados en su día a ejercer el Patronato.

4.º Entender sometida la administración de los bienes a la obligación de formar presupuestos y rendir cuentas al Protectorado, sin perjuicio del cumplimiento de las cargas fundacionales; y

5.º Que de esta resolución se den los traslados reglamentariamente prevenidos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de diciembre de 1964.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Beneficencia y Obras Sociales.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se adjudican las obras del «Proyecto modificado del de conducción de aguas para abastecimiento de Val de San Lorenzo (León)» a don Braulio García Miranda.

Esta Dirección General, en virtud de las facultades que le fueron transferidas por Decreto de 10 de septiembre de 1959, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras del «Proyecto modificado del de conducción de aguas para abastecimiento de Val de San Lorenzo (León)» a don Braulio García Miranda en la cantidad de 810.000 pesetas, que representa el coeficiente 0,946044279 respecto al presupuesto de contrata, de 856.196,71 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para esta subasta.

Lo que de Orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de diciembre de 1964.—El Director general, por delegación, Rafael López Arahuetes.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Duero.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de saneamiento de Novelda (Alicante) a don Vicente Martínez Sánchez.

Este Ministerio, con fecha de hoy, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras de saneamiento de Novelda (Alicante) a don Vicente Martínez Sánchez en la cantidad de 21.686.071,76 pesetas, que representa el coeficiente 0,946499982 respecto al presupuesto de contrata, de 22.911.856,05 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para esta subasta.

Lo que de Orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de diciembre de 1964.—El Director general, por delegación, Rafael López Arahuetes.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de «Ampliación de la red de distribución de aguas potables a Oliva de Mérida (Badajoz)» a don Luis Martín Pérez.

Este Ministerio, con fecha de hoy, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras de «Ampliación de la red de distribución de aguas potables a Oliva de Mérida (Badajoz)», a don Luis Martín Pérez en la cantidad de 1.028.645 pesetas, que representa el coeficiente 0,92837497